

■ **Ingenieurbüro Hungerbühler, IPH & Co**, in Winterthur, Friedrichstrasse 3, 8400 Winterthur, Kollektivgesellschaft (Neueintragung). Beginn: 1. 01. 2003. Zweck: Erbringung von sämtlichen Dienstleistungen im Informatiksektor, Handel mit Hard- und Software, Schulung und Beratung. Übernimmt das Geschäft der erloschenen Einzelfirma 'Ingenieurbüro Philipp Hungerbühler IPH', in Winterthur, mit Aktiven und Passiven. Eingetragene Personen: Hungerbühler, Philipp, von Winterthur, in Winterthur, Gesellschafter, mit Einzelunterschrift; Hungerbühler-Steinmann, Corina, von Winterthur, in Winterthur, Gesellschafterin, mit Einzelunterschrift.

Tagebuch Nr. 3328 vom 03.02.2004
(02109366 / CH-020.2.004.878-3)